

Directrices para Alcance Comunitario Católico Pro-Vida

La Diócesis ofrece estas directrices a los católicos para un testimonio apropiado a las enseñanzas de la Iglesia Católica sobre la dignidad de la persona humana y del derecho inviolable a la vida de todos los seres humanos. Se anima a Católicos fieles a que reflexionen con oración sobre estas directrices al preparase para participar en alcance comunitario público, el cual incluye educación, cuidado pastoral, oración y defensa.

El testimonio apropiado a la vida y dignidad de la persona humana se caracteriza como...

- * Humilde y devoto, que fluyen de la gracia de Dios, el perdón y el amor en nuestras propias vidas y confiado en la obra transformadora del Espíritu Santo.
- * *Misericordioso*, recordando el amor misericordioso de Dios que busca atraer a toda la gente a sí mismo a través del arrepentimiento y la conversión. Nuestra misericordia debe extenderse especialmente a aquellos que fomentan o comenten delitos contra la vida.
- * Respetuoso, obedeciendo la ley de nuestra tierra y respetando la propiedad y las opciones de los demás, especialmente las opciones hechas bajo coacción. Mientras se busca proteger la vida de los no nacidos, los vulnerables, y los ancianos, debemos recordar que los corazones, mentes y conciencias de los que hacen una opción contra la vida solo se cambiaran a través de la intercesión de oración por la misericordia de Dios y la curación, NO a través de nuestra condena o juicio.
- * *Dialógico*, marcado por una adhesión paciente a la verdad y dialogo constante con personas con diferentes puntos de vista. El dialogo debe reflejar una comprensión *informada* y un interés apasionado por las cuestiones sin condescendencia o menosprecio.
- * No violento, nunca de una manera enojada o amenazante y llevada a cabo en imitación de nuestro Señor quien nos enseñó a poner la otra mejilla a quienes ridiculizan o por otra parte se burlan de los católicos que ejercen su derecho a la libertad de expresión.
- * Holístico, tratando de abordar la pobreza material y espiritual y otras causas principales del aborto, eutanasia y otras opciones contra la vida. El alcance holístico incluye ofrecer ayuda y consuelo a las personas en crisis, proporcionando oportunidades para la sanación y perdón y amorosamente proveer a las necesidades de tanto los cuidadores como los receptores del cuidado que enfrentan las dificultades asociadas con las crisis en cualquier etapa de la vida.
- * Pastoralmente sensible, transmitiendo la fuerza del amor en lugar de usar signos ofensivos o explícitos, y/o lemas o fotografías de las victimas a fin dar un mejor testimonio de la promesa edificante de la esperanza de Cristo.
- * Alegre, anticipando el Reino venidero de Dios, confiando en la promesa de Dios de que la luz se vencerá a la oscuridad, regocijándose en "el Evangelio [que] llena el corazón y la vida entera de los que se encuentran con Jesús." (Papa Francisco, Evangelii Gaudium, 1)